
下周一，中超
联 赛 将 重 燃 战
火。按照调整后
的赛程，申花需先
完成与广州城、沧
州雄狮的两场补
赛。全队计划于
本周日下午从上
海出发，再次奔赴
大连。

在这个间歇
期，申花针对之后
的赛程强化了体
能；为了调整状
态，球队出发前与
正在上海集训的
黑龙江冰城进行
了一场热身赛；经
过这一阶段的恢
复训练，此前有伤
在身的球员情况
已有所好转。
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一天两练适应高频赛程
过去20场比赛中，申花共抢下40

个积分，暂列积分榜第三，已经完成赛
季初提出的保级任务。剩余14轮比
赛中，申花将继续冲击阶段性目标。

谈及保级以外的目标，吴金贵曾
表态：“实际上，我们这赛季的目标是
分几步设定的，第一步就是完成保
级。赛季初我们对能否保级也非常担
心，现在保级任务基本完成，后面我们
一定会打好每一场比赛，争取更好的
名次。”据了解，申花在赛季前提出的
目标中，保级只是“及格线”，其次是前
十名、前六名，最后是前四名。

在间歇期的训练中，申花加强了
体能的储备，以应对未来频率更高的
奔波和比赛间隔更短的赛程。本周，

球队在教练组的安排下开始冲刺，共
有两次一天两练即上强度的训练。“考
虑到未来的赛程可能需要更多的体能
储备，吴导安排我们拉了体能。”对于
近期的训练情况，马镇表示，“大家也
愿意去练，再大的强度也愿意去接受，
不仅因为这是教练的要求，还因为体
能储备的情况是会通过跑动直接反馈
到场上的，对比赛形成帮助。”
“大家一直没有松下来，还是很职

业地和以前一样去备战，我们要为之
后的比赛做好准备，不管现在处于什
么样的排名，我们的目标不止于此。
大家都想更好地完成好接下去的比
赛。奔着一个好的目标努力，才能有
进步。”马镇说。

根据最新赛程安排，各队从10月24
日开始需先完成第19轮、第20轮的补
赛，从第23轮开始的场次整体顺延。其
中，申花将在10月25日先进行第19轮
的补赛，对手是广州城。10月29日，申
花与沧州雄狮的补赛经各方协商后进
行了主客场的对调，因此申花将继续坐
镇金州体育场应战。

结束两轮主场比赛后，申花队就将
开启“三连客”之旅，分别是在11月3日
前往长春体育中心挑战长春亚泰，于11
月7日奔赴济南奥体中心展开与山东泰
山的较量，再于11月12日赶往成都双流
体育中心对垒成都蓉城。其间在条件
允许的情况下，申花将在比赛间隙回到
上海备战，不再前往大连驻地。在球队
连续客场征战的过程中，鉴于出发地或
目的地有可能变化的防疫形势，比赛地
点也可能随之改变，球队还需要随时做
好更改行程或备战计划的准备。

如比赛全部能够按照原计划开打，
申花将先后前往大连、长春、济南和成
都四座城市，在19天内完成四场比赛。
目前，中超第26轮至第34轮的赛程安
排待定。但在第25轮联赛结束后，中超
各队将投入到足协杯赛事的准备中。
根据计划，足协杯最新一轮正赛即中超
球队开始参与的32进16淘汰赛将于11
月 16日至18日进行。申花本赛季足协
杯首秀的对手是中甲球队江西北大门。

据了解，为了确保足协杯赛事顺利
完赛，该轮淘汰赛基本确定将在中国足
协选定的赛区集中开打，大概率将在冬
季气温相对适宜的南方城市进行。

从第26开始直到联赛结
束，申花的主场比赛还剩四场，
将分别对阵北京国安、浙江队、
大连人、深圳队。由于北方入
冬后的天气条件不再适合长期
比赛，申花早前就有意将主场
“南迁”，更倾向于选择冬季天
气更为温暖的城市作为主场所
在地，佛山世纪莲体育场是申
花曾提出过主场申请的地点之
一。但受多方因素影响，申花
无缘佛山，需要另寻主场。

经中国足协、中足联筹备组考察，
晋江市人民政府批准，福建省晋江市将
作为2022赛季中超联赛中立赛区。晋
江市足球训练中心体育场、晋江市体育
中心体育场将作为中立赛区比赛场。
继海口之后，福建晋江成为本赛季第二
个中超“第三方比赛地”，未来将与海口
同时投入使用，作为无法于属地主场办
赛、且无法异地主场办赛的中超俱乐部
的主场，并在俱乐部主场赛区天气条件
不满足比赛要求时、主场赛区客观情况
变化暂无法办赛时，承接相关比赛。

目前，中足联筹备组已成立晋江赛
区工作组，与当地有关方面配合，全力
推进赛区赛场、竞赛、防疫、后勤、转播、
安保、商务、新闻等办赛准备工作，预计
于11月中旬完成投入使用。

这也就意味着，晋江有望成为申花
联赛收官阶段的新主场。不过除了申
花之外，同样有意将主场南迁的上海
海港以及本赛季以来始终无法落实主
场的沧州雄狮、天津津门虎都有使用
“第三方赛地”的需求。此外，从 11月
开始，主场赛区天气条件不满足比赛
要求的北方球队如长春亚泰等也有可
能离开自己的城市，前往“第三方赛
地”进行主场比赛。因此，晋江和海口
两大赛区如何协调还需根据届时的实
际情况而定。

热身赛进攻端多点开花
随着联赛重启日期的临近，教练

组在出发前为球队安排了一场热身
赛，检验间歇期体能和技战术训练成
果的同时，帮助球员调整状态。

和申花即将出发的情况类似，正
在上海集训的黑龙江冰城也即将赶往
南京赛区参加第四阶段的中甲联赛。

昨天下午，两队约定展开一场
总时长60分钟的热身赛，比赛在康
桥基地进行。在上下半场，申花各
派出一套阵容应战，所有位置都进
行了轮换，除了有伤在身的球员，其
他人员基本全部获得了出场机会。
上半场，杨旭连入两球，黑龙江冰城
扳回一城；下半场，朱建荣、朱宝杰、
周俊辰、刘若钒各入一球，申花在进

攻端多点开花。
热身赛过后，申花今天的训练将

以调整为主，明日恢复正常强度。周
日上午，球队将在康桥基地完成出发
前的最后一练，随后搭乘前往大连的
航班，准备25日与广州城的比赛。

在联赛还剩14轮的情况下，目前
的中超积分榜排名无法证明太多，换
言之，申花的第三席位并不稳固。朱
建荣表示：“我们现在不会有太多的想
法，首先，不会想着既然保级了，就可
以开始摆烂了；其次，没必要非要争个
前三或前四，我们只是想着把眼前的
比赛打好。接下去还有十几场比赛，
我们要尽全力，尽可能争取一个最好
的成绩。”

目前，队内伤病情况相对上一阶
段有所好转。不过有多名球员处于
康复期，曹赟定、李运秋等暂时无法
加入到训练中。在9月20日与梅州
客家的比赛中，曹赟定拉伤了大腿肌
肉，经过诊断，拉伤超过二级。他的
恢复训练已持续四周，根据当初的诊
断，可能还需要一周才能康复，近期
的合练及热身赛都未能参加。从目
前情况来看，曹赟定能否赶上间歇期
后的首场比赛尚有待观察。

此前肩锁关节脱位的朱辰杰和
股骨头骨裂的毕津浩仍处于静养阶
段，没有归队。他们需前往医院进行
复查，根据伤处愈合情况再确定回到
球队的时间，因此朱辰杰和毕津浩不
会随队前往大连。
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